

# KULTFABRIK Kunst-Stars von morgen zeigen ihre Werke

Von W. RANFT

München - Ein Fenster-Reiniger

schwebt in der Luft. Aus wilden Farbspielen entsteht ein Gesicht. Wir sehen Bilder von Studenten – die vielleicht die Kunst-Stars von morgen sind.

Der Weg zum international gefeierten Künstler ist hart. Können und Glück sind gefragt. Wer's auf eine Akademie der bildenden Künste schafft, hat schon mal eine große Hürde genommen.

In Deutschland genießen die Akademien in München und Düsseldorf den besten Ruf. International angesehene Künstler unterrich-

ten die Studenten. 200 Jahre reicht ihre Geschichte zurück. Heute sind sie maßgeblich an der Entwicklung der Kunstszene beteiligt.

Was machen die Schüler hier aus ihrem Talent? Eine Ausstellung in der „white box“ in der Kultfabrik will es ab heute zeigen. „Exchange“ ist ihr Titel, denn 22 Studenten der Münchner und der Düsseldorfer Akademie haben ihre Werke für die Gemeinschafts-Schau zusammen getragen. Eingeladen dazu hat sie die Münchner Galerie „Filser und Gräf“.



Tereza Hrabec (25) aus Kempten malte Figuren auf Glas



„Bahnhof“ heißt das Bild von Alexander Gegia